

Le nombre de victimes de la canicule augmente en Égypte



Le Caire, 12 août (RHC-EFE)- En Égypte, la canicule a tué au moins 21 personnes âgées et plus de 500 personnes ont dû être hospitalisées en raisons de problèmes de santé liés à la chaleur.

Un rapport du ministère de la Santé précise que ces nouvelles victimes portent à une quarantaine le nombre de morts en 3 jours.

Le Département égyptien de Météorologie a signalé que cette vague de chaleur devrait persister jusqu'à la fin du mois d'août et il a appelé la population à prendre des mesures de prévention des risques, notamment pour les personnes âgées, les enfants et les personnes souffrant de diabète, d'hypertension ou de maladies cardiaques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65542-le-nombre-de-victimes-de-la-canicule-augmente-en-egypte>



Radio Habana Cuba